

## **Santé Canada : Une mise en garde sur chaque opioïde à prescription obligatoire**

Abderrahim DERRAJI - 2018-05-08 10:43:43 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Santé Canada va imposer un autocollant de mise en garde sur les emballages d'opioïdes soumis à prescription obligatoire ainsi que la remise d'un dépliant à chaque dispensation de ces médicaments. Ces dépliants comporteront des renseignements sur les effets secondaires des opioïdes, les signes révélateurs d'un surdosage et les mesures à prendre quand il survient. Cette mesure devrait entrer en vigueur dès le mois d'octobre prochain.